

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe: [CEPAL](#) es una de las cinco comisiones regionales de las Naciones Unidas.

Se fundó para contribuir al desarrollo económico de América Latina, coordinar las acciones encaminadas a su promoción y reforzar las relaciones económicas de los países entre sí y con las demás naciones del mundo. Posteriormente, su labor se amplió a los países del Caribe y se incorporó el objetivo de promover el desarrollo social.

En su sitio de internet se publica valiosa información de la evolución regional de la actividad bajo el [Tema: Transporte marítimo y puertos](#).

Fuente: [CEPAL](#)